
             

                                                                       

番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．多子世帯への出産祝いの充実について

２．道路上の標識等の集約化について

１．障がい者等の在宅就労移行支援事業について

２．在宅介護・療養者の非常時の対応について

　ア．非常時の避難について

　イ．停電時の日常生活用具の使用について

３．高齢者施設での避難の在り方について

４．子宮頸がんワクチン接種の周知について

１．行政手続きの改革について

　ア．申請書等の押印について

　イ．行政手続きのオンライン化について

　ウ．マイナンバーカードについて

２．市の人口について

　ア．出生数と死亡者数について

　イ．人口減少対策について　

３．上堅田地区公民館の改修について

４．財政運営について

１．市民サービスの維持・向上について

　ア．窓口業務の民間委託について

　イ．「書かない窓口」導入について

　ウ．ハンコレス化について

２．ヤングケアラーについて

　ア．基本的な認識と実態について

　イ．実態調査とその後の対応について

１．田中市政４年間を振り返って

　ア．田中市政４年間の総括について

　イ．今後の市政運営について

２．「地域医療を守る条例」について

　ア．地域医療について

　イ．本市の地域医療について

　ウ．「地域医療を守る条例」の制定について

2 一問一答 浅利美知子

3 一問一答 飛髙彌一郎

　一 般 質 問 一 覧 表　　令和２年12月８日・９日・10日・11日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（質問者順） 　 

令和２年12月８日（火）

1 一問一答 大野　達也

4 一問一答 後藤　勇人

5 一問一答 冨松　万平



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．地域おこし協力隊について

　ア．現状と課題について

　イ．支援体制について

　ウ．今後の受入れ計画について

２．さいきの森整備事業について

３．佐伯市プレミアム商品券事業について

１．介護予防等の取組と個人賠償責任保険について

　ア．「健康づくりと介護予防」の推進事業について

　イ．認知症患者や高齢者等の個人賠償責任保険について

２．救急搬送について

３．佐伯中央病院アリーナの空調設備について

１．新たな過疎対策法について

　ア．新法の重要性について

　イ．見直しによる影響について

２．行財政経営推進プランについて

　ア．人件費の適正化について

　イ．長時間労働の是正について

３．枠配分方式による予算編成方針について

１．地方公会計について

　ア．公会計システムについて

　イ．公会計システムの成果について

　ウ．今後の公会計システムの活用について

２．新型コロナウイルスについて

　ア．感染症対策について

　イ．コロナ禍における人的被害と経済的被害について

　ウ．今後の取組について

１．蒲江道路行政について

２．福祉施策について

３．企業版ふるさと納税について

１．有害鳥獣被害対策について

　ア．最近の有害鳥獣被害の状況について

　イ．被害対策推進体制の整備について

　ウ．狩猟者について

　エ．狩猟免許の取得に要する経費の補助制度について

　オ．補助者制度を活用した捕獲隊の設置について

２．用途廃止された市の建築物の有効利用について

一問一答 塩月　健治

令和２年12月９日（水）

11 一問一答 森　三千年

7 一問一答 上田　徹

6

8

9 一問一答 清家　好文

10

一問一答 吉良　栄三

一問一答 井上　清三



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．第８期介護保険事業計画について

　ア．介護基盤整備について  

　イ．介護予防・日常生活支援総合事業について  

　ウ．介護保険料及び利用料について  

　エ．介護従事者処遇改善について  

　オ．新型コロナウイルス感染症対策について  

２．高齢者等の移動手段の確保について

　ア．大分県南部圏地域公共交通網形成計画について  

　イ．コミュニティバス等の改善について  

　ウ．免許証返納後の移動手段の確保について  

１．漁業後継者について

　ア．現状について

　イ．育成の取組について

１．ＧＩＧＡスクール構想の実現に向けた整備について

　ア．ＧＩＧＡスクール構想について

　イ．進捗状況と今後のロードマップ等について

　ウ．高速通信環境整備やセキュリティ対策について

　エ．授業内容やカリキュラムについて

　オ．学校現場の教職員に与える影響と対応について

　カ．ＩＣＴ機器の児童・生徒への影響について

１．災害廃棄物処理計画について

　ア．処理計画の策定について

　イ．想定されている災害規模について

　ウ．他部署との連携について

　エ．仮置場について

　オ．最終処分について

　カ．他自治体との協定について

　キ．周知について

１．番匠川について

　ア．災害対策について

　イ．河道の整備について

　ウ．河川敷の有効活用について

２．犬を活用した有害鳥獣対策について

１．手話言語条例について

　ア．市の考えについて

　イ．条例の制定について

　ウ．条例の制定方法について

２．避難場所の運営について

　ア．マニュアルの有無について

　イ．避難者からの反応について

　ウ．今後の対策について

12 一問一答 髙司　政文

令和２年12月10日（木）

御手洗秀光

17 一問一答 本田　房代

13 一問一答 濵野　芳弘

14 一問一答 菅　さとみ

15 一問一答 矢野　幸正

16 一問一答



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．分煙環境整備について

　ア．市が所有する都市公園や駐車場における喫煙場所の確保について

　イ．さいき城山桜ホール周辺駐車場への喫煙場所の整備について

　ウ．たばこ税の活用について

　エ．飲食店等に対する支援について

２．佐伯市都市計画区域内の建築基準法について

　ア．接道義務について

　イ．２項道路の指定について

　ウ．特定通路の指定について

　エ．位置指定道路について

３．都市計画道路(街路)について

　ア．都市計画道路整備の現状について

　イ．都市計画路線の進捗状況について

１．生活交通体系（既存の路線バス及びコミュニティバス等）の在り方について

　ア．現在の交通体系に決まった経緯について

　イ．現状のコミュニティバス等の運行に対する問題点について

　ウ．次回改編に向けての改善点について

　エ．今後の方向性について

２．弥生地域における生活道路及び通学路の環境整備について

　ア．狭あい道路の環境整備について

　イ．通学路の安全管理について

３．リニューアルされた佐伯市のホームぺージについて

　ア．管理運営状況について

　イ．見直しについて

１．水道事業について

　ア．配水管等の現状について

　イ．更新計画について

　ウ．簡易水道事業の企業会計への統合による影響について

２．直川地域における県道改良事業について

　ア．県道赤木吹原佐伯線（603号線）について

　イ．県道笠掛直見停車場線（608号線）について

　ウ．県道上爪横川線（609号線）について

３．直川地区体育館の雨漏り解消について

１．佐伯市指定ごみ袋について

　ア．家庭ごみ指定袋制事業について

　イ．指定ごみ袋制のごみ処理手数料について

　ウ．現在の指定ごみ袋の価格について

２．焼却灰の投棄について

一問一答 坪根　大吉

20 一問一答 福嶋　勝彦

21 一問一答 佐藤　元

19 一問一答 西條　隆洋

令和２年12月11日（金）

18


